

Des manifestations à Bogota condamnent la vague d'assassinats de leaders sociaux



Bogota, 1er juillet, (RHC).- Une retraite aux flambeaux a eu lieu ce mardi à Bogota. Les manifestants exigeaient au président colombien, Ivan Duque, de mettre fin à la vague d'assassinats de leaders sociaux et aux excès de l'armée contre la population civile.

Des représentants d'organisations civiles, syndicales et étudiantes ont parcouru des rues du nord de Bogota.

Des dizaines de personnes avaient fait un sit-in lundi devant le quartier général de l'armée à Bogota. Elles clamaient justice pour une fille indienne de 12 ans, abusée sexuellement par des soldats cantonnés dans le département de Risaralda, dans le centre de la Colombie.

Les manifestants condamnaient également les assassinats commis contre des leaders sociaux et des défenseurs des droits humains.

Maître Athemay Sterling, défenseur des droits humains, a dénoncé l'assassinat de 721 leaders populaires et de 214 ex-combattants de la guérilla sous le mandat du président Ivan Duque, investi en août 2018.

Sur Twitter, le mouvement politique et social du Congrès des Peuples a signalé : «Nous élevons notre voix contre le terrorisme d'État et contre les forces de répression, violatrices et assassines»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/227271-des-manifestations-a-bogota-condamnent-la-vague-dassassinats-de-leaders-sociaux>



Radio Habana Cuba